

Swiss Drivers am Truckerfestival 2011 in Interlaken

Der Präsident von Swiss Drivers als Repräsentant am Truckerfestival 2011 in Interlaken.



Ludwig Büchel (Präsident) und Sigi Gstöhl vertreten Swiss Drivers am Trucker & Country Festival in Interlaken. Der Grossanlass zog erneut 50'000 Besucher an. Bei den LKW war das Limit auf 1400 gesetzt. Profi Fotos von Foto Häsler finden Sie unter nachfolgendem Link:

http://www.trucker-festival.ch/content/sites/index.php?lang=d&site=d_fotovideo



Veröffentlicht am
16:11:20 28.06.2011

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=329&pdfview=1>